



Curicó: 18 personas se certificaron como auxiliares de bodega con grúa horquilla a través de SENCE

Como una oportunidad que les permitirá optar a un nuevo puesto laboral, calificaron los 18 alumnos de Curicó, que fueron parte del curso de capacitación Auxiliares de Bodega con Grúa Horquilla, que se certificaron con SENCE y el organismo técnico Fundacap.

En total fueron 4 mujeres y 14 hombres, quienes aprobaron este curso de 338 horas, que les otorga un subsidio diario de 4 mil pesos de locomoción y otros 5 mil pesos diarios para aquellas y aquellos alumnos que tienen al cuidado sus hijos. Además, se hicieron acreedores de la licencia clase D, que les permite conducir una grúa horquilla.

Al respecto, una de las alumnas de este curso, Grisley Medel Céspedes, indicó, que “para mí fue una gran

experiencia, porque gracias a ella encontré trabajo y le estoy dando una mejor vida a mis hijas. La verdad es que me ha servido mucho”. Dijo que se enteró de la ejecución de este curso por Facebook y postuló. En primera instancia quedó en lista de espera, pero después pudo ingresar. “Yo soy mayor, tengo 43 años. Creo que existe miedo en la gente de mi edad volver a estudiar, pero no hay edad para seguir aprendiendo y el conocimiento, como dice mi abuelo, no ocupa espacio”.

En tanto, el director regional de SENCE, Oscar Morales Mejías, precisó que este curso en particular es bastante demandado en la región y les abre un buen abanico de posibilidades a los alumnos que se certifican, “es un curso muy importante para Curicó, para

su comunidad, para su agroindustria. Un curso que les permite tener una herramienta concreta a hombres y mujeres que han culminado con mucho éxito esta capacitación de inserción laboral en el mercado del trabajo. Ellos hoy constituyen un aporte concreto a la fuerza productiva de la región del Maule y a su éxito personal”.

De esta manera, recomendó a quienes aún no han tenido la posibilidad de realizar algún curso a través de SENCE que se informen por las redes sociales o también en las oficinas de OMIL de su municipio local. También existe la posibilidad de acudir a las oficinas regionales del servicio, que están ubicadas en calle 3 oriente 1298, en Talca, con atención de lunes a viernes de 9:00 a 14:00 horas